

Alcanzan máximo reservas (Reforma 31/05/11)

Alcanzan máximo reservas (Reforma 31/05/11) El saldo de las reservas internacionales al 27 de mayo es 14 mil 386 millones de dólares mayor al reportado al cierre del año pasado Ernesto Sarabia Ciudad de México (31 mayo 2011).- Por tercera semana consecutiva, las reservas internacionales subieron, al alcanzar un nivel sin precedentes de 127 mil 982 millones de dólares, según datos del Banco de México (Banxico). Del 23 al 27 de mayo, el indicador aumentó mil 284 millones de dólares, impulsado por las ventas de divisas americanas de Petróleos Mexicanos (Pemex) al Instituto Central, tal como sucedió en la semana anterior a ese periodo. Para el Banxico, la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por mil millones de dólares. Cabe mencionar que entre el 16 y 20 de mayo Pemex también vendió mil millones de dólares al Banco Central. Además, en la semana que se reporta incidió en la variación de las reservas una disminución por la compra de dólares del Gobierno federal al Banxico por 56 millones de dólares, así como un aumento de 340 millones, derivado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco Central. El saldo de las reservas internacionales al 27 de mayo es 14 mil 386 millones de dólares mayor al reportado al cierre del año pasado. Según la información del Banco de México, de ese crecimiento acumulado en las reservas en lo que va de 2011, el 32.4 por ciento tiene su origen en la venta de dólares de Pemex al Instituto Central, como resultado de las ventas de crudo en los mercados internacionales y los elevados petroprecios. El 17.1 por ciento del aumento de las reservas se deriva del ejercicio de las opciones de venta de dólares al Banco de México y el 7.8 por ciento proviene del Gobierno Federal. La Comisión de Cambios informó el 22 de febrero de 2010 que se realizaría subastas mensuales de opciones para vender dólares al Banxico, por 600 millones de dólares. Este organismo está compuesto por la Secretaría de Hacienda y el Banco de México; la subasta de opciones ayudaría a acumular reservas internacionales para mejorar el perfil crediticio del País. Si se considera la fecha en que se anunció la subasta mensual de opciones hasta la fecha, las reservas internacionales registran un incremento acumulado de 34 mil 232 millones de dólares. Por otro lado, el saldo de los billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México, conocido como base monetaria, disminuyó 699 millones de pesos, al alcanzar 636 mil 918 millones, lo que significa una variación anual de 9.9 por ciento. En el transcurso de 2011, la base monetaria se ha reducido 56 mil 505 millones de pesos, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público